

## SUMMARY

# KOPI LOKAL INDONESIA : ANALISIS ISI DATA KERAGAMAN KOPI LOKAL INDONESIA DALAM FILM FILOSOFI KOPI

Created by MICHAEL LIMMARGA

**Subject** : KOPI, FILM, INDONESIA

**Subject Alt** : COFFEE, FILM, INDONESIA

**Keyword** : analisis isi; naratif paradigma; keragaman kopi lokal indonesia; film filosofi kopi

### Description :

Penelitian bertujuan untuk menganalisa isi keragaman kopi lokal Indonesia dalam film Filosofi Kopi yang ditayangkan pada tahun 2015.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode analisis isi naratif paradigm model Fisher, yaitu menganalisis isi pesan yang ada pada film Filosofi Kopi dan menggunakan tipe penelitian deskriptif untuk scene-scene yang mewakili penelitian ini.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa sutradara dan produser film Filosofi Kopi memberikan sudut pandang akan budaya minum kopi pada masyarakat urban yang memiliki ketertarikan akan keragaman kopi lokal di Indonesia yang bercitarasa dan berkualitas tinggi. Dengan ketertarikan itu, penelitian ini juga berfokus pada isi pesan tentang keragaman kopi lokal yang menggunakan teori naratif paradigm menurut Fisher yang menitik beratkan pada dua probability yaitu good reason dan good story. Dengan menggunakan model tersebut, dapat dilihat ada beberapa scene yang mewakili keragaman kopi lokal Indonesia yang mempunyai latar belakang probability good reason dan good story. Pada film ini juga ditunjukkan bahwa adanya persaingan yang ketat antara kedai kopi lokal dan kedai kopi yang berasal dari luar negeri.

**Contributor** : Dr. Z. Hidayat M.M, M.Si

**Date Create** : 15/09/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201152071

**Collection** : 201152071

**Call Number** : 52-2016-S001

**Source** : Undergraduate Theses of Public Relation

**Relation Collection** : Fakultas Ilmu Komunikasi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor